



T1 Fahrzeugbergung nach Verkehrsunfall 2 PKW

Am 25.10.2016, um 15:45 wurden wir von der Bezirksalarmzentrale Baden zu einer Fahrzeugbergung nach einem Verkehrsunfall auf der B18 in Fahrafeld alarmiert.

Aus uns unbekannter Ursache stießen 2 PKW mit ihrer jeweils linken Fahrzeugseite zusammen. Da beide Fahrspuren blockiert waren und aufgrund der notwendigen Bergemaßnahmen kam es zu erheblichen Verkehrsbehinderungen. Zeitweilig konnte der Verkehr einspurig freigegeben werden, während der Bergungsarbeiten wurde komplett gesperrt.

Bei einem PKW wurde der linke Vorderreifen nahezu abgerissen, als schwierig erwies sich erneut auch das Automatikgetriebe, durch den Aufprall ließ sich der Neutralgang nicht mehr einlegen und das Fahrzeug nicht mehr bewegen.

Auch beim anderen PKW erwies sich die Bergung insofern als schwierig, als das, neben drei kaputten Reifen auch die Elektrische Handbremse nicht mehr öffnete.

Da es mit unseren Mitteln nicht möglich war die beiden Fahrzeuge schonend zu bergen wurde das Kranfahrzeug der FF Weißenbach angefordert, welches in weiterer Folge beide PKW mittels Kran neben der Fahrbahn abstellte.

Nach rund 2 Stunden konnte der Einsatz beendet werden, seitens der Feuerwehr standen folgende Kräfte im Einsatz:

FF-Fahrafeld mit RLF-A 2000 und KLF-A und 6 Mitgliedern

FF-Weißenbach mit SRF-K und MTF und 8 Mitgliedern

An dieser Stelle auch ein Dank an die Kameraden der FF Weißenbach für die einmal mehr gute Zusammenarbeit und Unterstützung.

Bericht: BI Andreas Haan

Fotos: OVM Christoph Seewald

